Jeux Africains 2015/Karaté

Les Gabonais n'enchaînent pas



Malgré son action, Eric Indjongo a été battu.

JNE

Brazzaville/Congo

LES karatékas gabonais engagés dans les 11e Jeux africains « Brazzaville 2015 » ont fait chou blanc, hier soir, au Palais des sports « La fraternité », lors d'une deuxième journée de compétition où ils n'ont rien obtenu de bon. Repêchés après leur dérespectivement faite contre Mionsa Kiminou (Congo-Brazzaville) huitièmes de finale et Magwali Sendle (Afrique

du Sud) en seizièmes de finale, Davy Ndong Edzo (+84 kg) et Eric Indjongo (-75 kg) n'ont pas saisi la chance qui s'offrait à eux de pouvoir disputer la troisième place, c'est-àdire la médaille de bronze. Ndong Edzo a été sorti en quarts de finale par l'Algérien Abadini Bissekna; tandis que Indjongo a essuyé un revers devant le Sénégalais El Hadj Brahim, toujours en quarts de finale.

Avant eux, Jean-François Ngomo Owono (-87 kg) et Atsama Ossey (-61 kg) avaient mordu la poussière respectivement en seizièmes de finale et huitièmes de finale face au Congolais Diego Mez Davy et à la Congolaise Carole Goteny Nelly.

En kumité dames, l'équipe gabonaise constituée de Dalida Atsima, Ntsame Ovono et Stella Nyngone a mordu la poussière devant son homologue du Mozambique.

Nos combattants sont tout simplement tombés sur des adversaires beaucoup trop forts et expérimentés. C'est ainsi qu'après une assez bonne entame de rencontre, ils étaient dépassés par les événements, laissant leurs



Le parcours d'Enzo Davy Ndong s'est arrêté en quarts de finale.

puissants. adversaires, prendre les commandes et s'imposer.

Au cours de la première journée de compétition, lundi dernier, le Gabon avait engrangé deux médailles, une en argent et l'autre en bronze. Il aura le temps de consolider ce capital, à l'issue de la dernière journée composition, cet aprèsmidi. Pour y arriver, il devra élever son niveau, se faire violence et éviter de commettre trop d'er-



Alida Atsima et ses équipières ont courbé l'échine en kumité devant le Mozambique.



PROGRAMME DES NATIONS UNIES POUR LE DEVELOPPEMENT (PNUD)

PROGRAMME D'APPUI AUX RESEAUX TERRITORIAUX POUR LA GOUVERNANCE LOCALE ET LE DEVELOPPEMENT DU GABON PNUD/DART GOLD GABON

AVIS DE RECRUTEMENT

Dans le cadre de la mise en ouvre du Programme ARTGOLD GABON (Gouvernance Locale et Développement Local), le PNUD lance le recrutement des postes ci-dessous :

I-Intitulé des postes: 4 Coordonnateurs de zone du Programme PNUD/ART GOLD Gabon Contrat de service / Grade SB3

Education: Niveau Master (BAC+4 au minimum) en Sociologie du développement, Aménagement du Territoire, développement communautaire, sciences sociales ou économiques;

- Expérience avérée dans l'analyse des problèmes du développement, notamment en Afrique ;
- Expérience d'au moins 5 ans dans la promotion de la Gouvernance locale et du développement local;
 Expérience d'au moins 5 ans dans l'élaboration, la mise en œuvre et l'évaluation des projets de déve-
- loppement intégré et communautaire
- Expérience pertinente dans l'animation des Organisations à base communautaire (Associations villageoises, ONG locales, Coopératives, etc.);
- Expérience prouvée dans le renforcement des capacités des acteurs locaux ;
- Expérience de travail avec les Nations Unies avec une connaissance des procédures et règles du PNUD

II- Intitulé du poste : 3 Chauffeurs du Programme PNUD/ART GOLD Gabon Contrat de service / Grade SB1

Education : Niveau d'études secondaires

Possession d'un permis de conduire catégorie B

Expérience:

- Expérience d'au moins 10 ans au poste de chauffeur dont un minimum de 3 ans dans un poste similaire
 Expérience dans une Agence du Système des nations Unies est souhaitée
- Avoir une expérience dans la conduite dans des zones difficiles

- Avoir une bonne connaissance de la mécanique;
 Bonne capacité d'organisation, de gestion et travail dans un environnement multiculturel et pluridisciplinaire; • Faire preuve d'autonomie, de maturité personnelle et professionnelle, d'aptitude d'écoute et de communication;
- Aptitude à travailler sous la contrainte des délais et des résultats en faisant preuve d'initiative, de dynamisme et de pro activité;
- Avoir une bonne présentation

Toute personne intéressée par le présent avis peut retirer les Termes de Référence complets au Bureau du PNUD, à côté du lycée Awassi, Immeubles des Nations Unies BP 2183 Libreville

Composition du dossier de candidature

Les dossiers de candidatures doivent comprendre une lettre de motivation accompagnée d'un CV détaillé, des diplômes et des attestations de travail

La date de soumission : 30 septembre 2015

NB: Les candidatures féminines sont vivement encouragées

Zoom sur la clinique gabonaise des 11e Jeux africains

JNE

Brazzaville/Gabon

LA santé n'a pas de prix. Le Gabon a mis en place une clinique bien pourvue en matériel et en médicaments appropriés pour s'occuper de sa délégation venue prendre part aux 11e Jeux africains "Brazzaville 2015''

Installée au 3e étage du bâtiment affecté au Gabon dans le Village olympique, celle-ci est dirigée par le Dr Nzoghe. « Dans cet espace, il y a tous les ateliers nécessaires pour pouvoir prendre en charge les athlètes après l'effort et pour assurer leur suivi médical », explique le toubib au cours de la visite guidée. S'agissant de la journée de travail de la clinique, il explique : « En dehors du site où nous sommes et qui assure la permanence en tout temps, nous avons deux sites d'intervention : des

équipes vont sur les lieux des compétitions munies du matériel approprié ; d'autres équipes accompagnent les sportifs qui ne sont pas compétition. Nous sommes en tout quatre médecins, trois kiné et deux infirmiers qui s'occupent de cette clinique.» Au cours de l'entretien le

médecin nous expliquera : «nous avons tout ce qu'il faut (matériel, médicaments, etc) pour la prise en charge de la délégation gabonaise.

Echo

Trois sportifs gabonais bloqués dans l'ascenseur

JNE

Brazzaville/Congo

PETITE frayeur, hier matin, au Village des 11e Jeux africains « Brazzaville 2015 ». Trois sportifs gabonais, sortis de leurs chambres pour aller prendre le petit déjeuner, sont restés coincés dans l'ascenseur tombé subitement en panne. Ils y ont passé une vingtaine de minutes parce que le personnel chinois qui avait réalisé cette infrastructure sportive tardait à retrouver la bonne clé pour ouvrir l'ascenseur. S'en est suivi un dialogue de sourd entre les Chinois, qui ne communiquent qu'en mandarin, et une partie de la délégation gabonaise inquiète du sort de nos compatriotes « prisonniers ». Le langage gestuel a toutefois permis aux deux parties de se comprendre un tout petit peu sur la stratégie à utiliser pour débloquer rapidement la situation.

Après des recherches dans plusieurs compartiments du Village, la bonne clé a été finalement retrouvée et l'ascenseur fut ouvert. « Les choses des Chinois ne durent jamais », a clamé un sportif à sa sortie de « prison. »

Le Village des 11e Jeux africains « Brazzaville 2015 » a une capacité d'accueil de 8 000 personnes réparties dans plusieurs bâtiments. La délégation gabonaise occupe le troisième étage de l'un de ces bâtiments.